

お誕生日おめでとうございます♪

1月13日 さん 1月15日 さん 1月18日 さん 1月29日 さん



92歳のお誕生日 今日が誕生日とお伝えすると「あんまり人がいない！」と言われ、周りの方の笑いを誘っていました。また、プレゼントを渡すとビックリした表情をされ、貰えることをお話しすると嬉しそうなお表情に変わり、中に入っていたひざ掛けと靴下を手に取り「あらら、ポカポカあたたかいね！」と話され、手を合わせ頭を下げて感謝の気持ちを皆さんに伝えていました。



82歳のお誕生日 皆さんでバースデイソングを歌うと、リズムに合わせて手を叩き、とても嬉しそうでした。スタッフが「おめでとございます。」と伝えると「ありがとう。82才?・・・そんなになっとらん！」と話されるも、プレゼントを渡すと手触りが良かったようで「気に入った！」と顔に近づけていました。ケーキのイチゴを美味しく食べて満足していました。



86歳のお誕生日 誕生日を迎えられ「体が健康でいたいわー」と感想を言われていました。プレゼントをお渡しすると「良いわあ～ありがとう」と言われ、「数日前にカーディガン欲しいと話していたので覚えていてくれたの！」と大変喜んでおられました。会が終わるとお部屋に持って行かれ「旦那に見せようと思って写真の前に置いてきた」と話されていました。



93歳のお誕生日 いつもとてもシャイな濱口さんは、めったに笑わないのですが、この日はケーキに灯ったたくさんのローソクを勢いよく吹き消され、言葉こそ出さずながらニコニコしていました。プレゼントの懐中電灯はとても気に入ったようです。昔電気屋さんをされていたのでスタッフが用意したとのことでした。

大新年会【1月26日(火)】

入居者様とスタッフ合同の大新年会を開催しました。普段行事をするのは日中行うことが多いのですが、この日は夕方5時から盛大に行っています。施設長から「今日はたくさん飲んで食べてこの一年を乗り切ってもらいましょう」とお話があり、花で一番若いさんに乾杯の音頭を取っていただき会が始まりました。おでんやラーメン、オードブルやちらし寿司などたくさんの手料理が並び、皆さんお腹一杯食べています。ビールやワインなどありますが、お酒を飲まない方にジュースやお茶か尋ねると「こーゆー時はジュースさ！」と気持ちよく飲まれています。ミニラーメンも目の前で茹でているので「おいしい！」と評価を受けてい

ます。「おでんが美味しい、皆で作ったの?そーだと思ったんだ!」とスタッフを褒めて頂いたり、ちらし寿司のいくらを見て「イクラでしょ、いいもん使ってるね!」と驚いていました。余興は、大型すごろくゲームを行い、当たれば変なカツラを付けたりデカ鼻メガネを付けたりしながら笑いをさそっていました。また、ピンゲームも行い景品もたくさん有り、皆さん喜ばれていました。この夜の大宴会は、7年くらい前からしていますが、最初のころはみなさんとても元気で、6時から10時過ぎまでどんちゃん騒ぎをしていました。最近は年のせいか2時間位でお開きとなっています。今年もこの宴会を境に、勢いをつけて元気に乗り切っていきたいと思っています。



祈願祭【1月30日(土)】



今年も祈願祭を執り行い、この一年の皆様の健康とご多幸をご祈念しております。

成人の日

昨年入社したBユニットのさんが成人式を迎えました。普段見慣れないスーツに身を包み、入居者様を回り、皆さんから「頑張ってるね」と励まされながら成人の報告をしていました。花としても、これからの更なる成長と活躍を期待しています。



花の正月風景【1月1日(金)～5日(火)】



入居者様は、体調も良好で、お正月は元気で穏やかな日々を過ごされています。元旦の午前中、毎年恒例の新年初顔合せとして、二階の方が一階に来られ、入居者様どうし新年の挨拶を交わされます。まずは施設長から新年の挨拶と健やかな年の幕開けをお祝いする言葉が入居者様に伝えられ、神棚に向かって全員でお参りを行い、お神酒で乾杯しています。あとは入居者様同士みかんを食べたりしながら団らんを楽しみ、「今日1月1日だよ!」と話す人「うそ言うんでない!」と笑ってカレンダーを見て「ホントだね!」と言う方、届いた年賀状をご覧になり「これ!私の息子

だよ!」と写真を見せ「もう学生になったのかい!?!」「いやいや～歳取るわけだ～!」などと話されています。お正月は、御節料理やお汁粉、カニの食べ放題、生きの良いお刺身など美味しいものもたくさん食べて過ごされています。「うまいぞ!」「こんなに食べれんわ～!」と味の良さや量の多さに驚いていました。お正月の三箇日は、お風呂と掃除は特別ながなければ行いませう。入居者様にゆったりそして楽しく過ごしていただくためです。お正月らしいゲームをしたり、書初めをしたりなどしながら、お菓子もたくさん召し上がって頂いています。

そして1月5日には、鷹栖神社に初詣に行ってきました。皆さんそれぞれ賽銭箱にお金お入れ、鐘を鳴らし、丁寧に祈りをされていました。何を祈りしたか尋ねると「やっぱり健康だね!健康でなかったらね～」とお話されていました。その後はおみくじを引かれ「大吉!なんて書いてある?」「小吉だったけどバックに入れておくわ～」「来れると思われなかったから嬉しい!ありがとう～!」と言われ「家にいた時も近くに神社があったけど全然来なかったわ～」などと話されていました。今年も花に集う方々に皆さんの福が舞い降りるようご祈念申し上げます。

初顔合せ【1月1日(金)】

三箇日【1月1日(金)～3日(日)】

初詣【1月5日(火)】

施設長コラム

私が成人を迎えた時を思い出しました。大した志もなく過ごす中でも、大人の仲間入りするにあたり、少し緊張しながら成人式に行った記憶があります。

その時に初めてスーツを仕立て、先輩から「靴ぐらいは良いもの身につけろよ」と言われ、始めてリーガルの靴を買い、世の中にこんな高い靴があることに、またその靴を履くことが出

来たのがとても嬉しかった思い出があります。物欲はさほどない人間ですが、良いものは大事にすると長く愛用できることが分かった一品でした。それから年を重ね、いろいろはことを経

験して大人になっていくわけですが、この年になってもまだ大人になり切れない部分もあり、自分自身まだまだと感じる今日この頃です。日々勉強の毎日です。